Anuncia Lula en Curitiba que se prepara para candidatura del país



Brasilia, 10 may (RHC) El ex presidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva, anunció este miércoles a más de 50 mil simpatizantes reunidos en Curitiba que está preparándose para ser candidato a las elecciones presidenciales de 2018.

Poco después de prestar testimonio durante alrededor de cinco horas ante el juez federal Sergio Moro, en el ámbito de la operación anticorrupción Lava Jato, Lula manifestó que nunca tuvo tanta voluntad como ahora de hacer más y mejores cosas, y de probar otra vez a la élite que un metalúgico con cuarto grado de primaria puede arreglar el país.

Visiblemente emocionado por la cálida acogida de los manifestantes congregados en la plaza Santo Andrade desde las primeras horas del día, el ex primer mandatario dijo que no tenía palabras para agradecerles y aseguró que 'si no fuera por ustedes, no soportaría lo que están haciendo conmigo desde hace más de dos años'.

Refiriéndose a lo ocurrido este miércoles en la sede de la Justicia Federal de Curitiba, contó que pensaba sus acusadores mostrarían una escritura, un documento, un recibo de pago probatorio de su presunta propiedad del inmueble que se le adjudica y por el cual es procesado.

'Pero nada de nada', dijo y comentó que solo le preguntaron por personas a quienes conoce y de las cuales no se avergüenza.

Lula remarcó además que acudirá a cuantas audiencias sea citado y dará los testimonios necesarios, porque 'si hay un ser humano en busca de la verdad, soy yo'.

Con información de PL.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129471-anuncia-lula-en-curitiba-que-se-prepara-para-candidatura-del-pais



Radio Habana Cuba